

ハートフルなかごおり

～地域は学びの応援団 中郡っ子と一緒に夢つむぎます～

令和7年 11月7日

編集 中郡小学校学校運営協議会

ハートフルサポーター大活躍

9月から10月も各学年様々な活動を行っています。ハートフルサポーターさんに御協力いただく活動が多い時期でもあります。限られた時間で子供たちの学びを充実させるためには、ハートフルサポーターさんのお力が本当に心強いものです。

これからも、学びの応援団となって、地域のみなさんで学校と一緒に子供たちを育てていきましょう。よろしくお願ひいたします。

6年生 総合 職業講話

9月5日（金）サンラファエルの堤由理香さん、9月8日（月）元刑務官、保護司の堤宏夫さん、10月10日（金）自動車修理業、観葉植物店、YouTuberの萩原優樹さんに、それぞれの職業や仕事への気持ち、生き方についてお話を伺いました。

身近な地域にいる方々の話を聞けることが、これからの中学生にきっと良い影響を与えてくれると思います。



よく生活できるように学ぼう



4、5、6年生 手芸クラブ

9月22日（月）から手芸クラブの活動に、富山季子さん、本間和枝さん、村木富代さんの3名のハートフルサポーターさんが入ってくださっています。4年生はまだ家庭科を習っていないので、針を使って縫う活動を補助していただいています。どんな作品が出来上がるか楽しみです。



第3回 学校運営協議会

10月10日（金）令和7年度第3回学校運営協議会が開催されました。この協議会では、市議の花井和夫様にも御参加いただき、「防災」のまとめの活動内容や日程について、熟議しました。

学校運営協議会は今年も『地域は学びの応援団 中郡っ子と一緒に夢つむぎます』をテーマに、学校・地域・保護者が連携していくよう話し合いをしていきます。



3年生 総合 学区探検

10月2日（木）に3年生が3コースに分かれて、学区探検に行きました。

村木正彌さん、平野源七さん、鈴木正弘さんと村木文吉さんが、それぞれのコースで神社仏閣、建物の跡、駅や交通の変化などを説明してくださいました。

子供たちは、自分たちの住む学区の歴史を知り、学区の良さにますます興味を持つことができました。



町の変化が分かったかな。



昔の様子が想像できるかな。

5年生 家庭科 エプロンを作ろう

10月17日（金）から5年生の家庭科「エプロンを作ろう」でミシンを使う活動に、ハートフルサポーター8名が協力してくださいました。太田亜由美さん、杉村京子さん、富山季子さん、中村美文さん、野澤絞子さん、本間和枝さん、馬渕和子さん、村木富代さんです。

各クラス1回ずつでしたが、子供たちの作業はずいぶんはかどっていました。



図工 4年生のこぎり 5年生多色刷り版画

10月20日（月）から5年生の多色刷り版画、10月21日から4年生のこぎりギコギコに、7名のハートフルサポーターさん達が協力してくださいっています。

伊藤利博さん、高林重法さん、堤宏夫さん、中村美文さん、本間義章さん、村木文吉さん、村松安国さんです。

版画の刷り方やのこぎりの切り方を教えて下さったり、木の抑えの補助をして下さったりして、子供たちが集中して作品作りをすることが出来ています。



しっかりおさえて切ろうね。